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Requeiro a Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Regimental, com Justificativa verbal, solicitar ao
Excelentíssimo Sr. Prefeito de Corumbá RUITER CUNHA DE OLIVEIRA com copia ao Secretario da
SEINFRA o Sr, Ricardo Ametla, que seja feito a continuação do asfalto na Rua Joaquim Venceslau de
Barros, entre as Ruas Ciríaco de Toledo e Rua Marechal Floriano, como tambem o lajotamento da
alameda Rubro Rosa que fica na Rua Joaquim Venceslau de Barros, com saida para o Aeroporto.

Justificativa: Os moradores reclamam que só foram beneficiados os que residem na quadra entre Edu
Rocha e Ciríaco de Toledo e o restante da rua se encontra em péssimo estado , e essa alameda se encontra
intransitavel.

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Março de 2017

  

Domingos Albaneze Neto
Vereador(a) - PSD
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